

## Llama Ebrard a ahorrar el líquido

**POR ARLETTE GUTIÉRREZ**

El jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, anunció ayer la instauración del Programa Emergente de Agua Potable, ante la situación crítica de abasto del vital líquido que se enfrenta actualmente, debido a que ha llovido poco, lo cual ocasiona que las presas del Sistema Cutzamala tengan

un bajo nivel.

En un evento realizado al pie de la fuente de Tláloc, en Chapultepec, el mandatario capitalino pidió a los capitalinos que comiencen a ahorrar agua a partir de ahora, y que cambien sus hábitos de consumo, ya que de lo contrario, 13 delegaciones se podrían quedar sin agua durante febrero, marzo, abril

y mayo del próximo año.

Señaló que ante la disminución del suministro que anunció la Conagua y la necesidad de tener reservas para distribuir el líquido en los primeros meses de 2010, los capitalinos deberán reducir por lo menos 20 por ciento su consumo de agua durante diciembre.

## Obligados capitalinos a cambiar regaderas

Aseguró que a partir de ahora, todos los capitalinos están obligados a cambiar sus regaderas por aquellas que sean ahorradoras, y a sustituir los denominados "sapitos" del retrete, para evitar el desperdicio de agua en el hogar.

Manifestó que, de acuerdo con cálculos del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, el cambio de regaderas representaría un ahorro de 51.4 millones de metros cúbicos, lo cual sería equivalente a 2.2 meses de suministro.

Asimismo, el cambio de los "sapitos" y el evitar fugas en las casas, por lo menos, significaría un ahorro de 24.6 millones de metros cúbicos, es decir, un mes de abasto. Al respecto, Marcelo Ebrard advirtió que quien no cambie sus regaderas y "sapitos" por aparatos ahorradores, a partir de enero del próximo año, "le va a salir carísimo", ya que su consumo estará por encima del promedio y "está tirando el agua que todos necesitamos".

Dijo: "tenemos que reducir nuestro consumo al máximo posible.

Cuando decimos que es una situación de emergencia, es que lo es, porque por más que tomemos medidas, si no cambiamos en nuestras casas las regaderas, el sapito del retrete y reducimos nuestro consumo, entonces el año que entra vamos a tener un problema muy serio".

A este respecto, el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, indicó que las autoridades locales analizan la posibilidad de apoyar a la población para cambiar dichos accesorios, pues aunque no son muy caros, ya que una regadera ahorradora tiene un costo de menos de 100 pesos, y un "sapito" vale 15 pesos, reconoció que muchos no podrían pagarlos.

Sin embargo, Ebrard Casaubón aseveró que el Gobierno del DF no está obligado a apoyar a la población para sustituir regaderas y sapitos. "Eso no es algo que tenga yo que pagar a nadie para que lo cambie ¿verdad?, lo cambiamos cada uno de nosotros, y yo estoy seguro que una buena parte de la población lo hará", declaró.



Fecha 24.07.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------

FOTO: RAÚL CASTILLO



» LLAMA EL jefe de Gobierno Marcelo Ebrard a reducir el consumo de agua.